

かえがお

小中一貫教育校 備前学園 備前市立伊部小学校 学校だより 令和5年4月28日 発行

学校教育目標: 明るく、仲よく、よく働く子どもを育てる

ホームページ http://www.city.bizen.okayama.jp/shimin/school/bizen/s_inbe/s_inbe.jsp

個別懇談・参観日ありがとうございました

校庭の桜にも若葉が生い茂り、清々しい季節となりました。39名の1年生を迎え、全校285名の子どもたちそれぞれが新しい学年を張り切って過ごしています。

先日の個別懇談、本日の参観日と保護者の皆様にはお忙しい中ご参加いただき、たいへんありがとうございました。子どもたちが今年度もしっかり成長できるよう、懇談で教えていただいたお子様の様子や保護者の方の思いなどを今後の指導に生かしていきたいと思います。授業参観でのお子様の学習の様子はいかがでしたか。一生懸命に取り組んでいる姿をご覧いただけたのではないでしょうか。今後も保護者の皆様と情報を共有しながら教育活動を進めていきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。



さまざまな視点・見方

よく見慣れた場所も見る位置が変わると思わぬ発見があります。最近、カヌーをする機会がありました。穏やかな川面を漕いでいき、ふと周りを見渡すと、普段よく通る道や建物が上の方に見えます。川から見るそれらは、いつもとは違った見え方がします。また、中州にある鳥の群生地、水辺の歴史的な構造物、整った造形の橋桁など、これまで見過ごしていた新たな発見がたくさんありました。最近は山登りをして小高いところから広く見渡すことを追い求めているのですが、低いところから眺める景色もとても新鮮なものだなと感じました。



さて、子どもたちの学習においても少し視点や見方を変えて物事を見てみることは大切なことです。この4月の授業でも、たとえば社会科で学校の屋上から周りを見てどこにどのような道や施設があるのか調べる活動、理科で虫眼鏡を用い、草花の細かな部分に注目しながら観察をして特徴を捉える活動など、ごく身近

5月の行事

$\overline{}$		·		
日	曜	行 事 予 定	スクールバス	
1	月	全校朝会 いきいき応援隊紹介の会 心臓検診(1年)	15:00	15:55
2	火	職員研修会のため給食後13:30下校(全)	13:35	_
3	水	憲法記念日		
4	木	みどりの日		
5	金	こどもの日		
6	土			
7	日			
8	月	クラブ 春の交通安全県民運動(~20日)	15:00	15:55
9	火		15:00	15:55
10	水	避難訓練 尿検査2次	14:40	15:35
11	木	知能検査(2・5年) 内科検診(低)	15:00	15:55
12	金	ふれあいGO	15:00	15:55
13	土			
14	日			
15	月	委員会 口座振替日	15:00	15:55
16	火		15:00	15:55
17	水	内科検診(中) 尿検査2次予備日	14:40	15:35
18	木		15:00	15:55
19	金		15:00	15:55
20	土			
21	日			
22	月	委員会(運動会係会)	15:00	15:55
23	火	運動会リハーサル	15:00	15:55
24	水		14:40	15:35
25	木		15:00	15:55
26	金	運動会準備 14:10下校(1年) 15:00下校(2~6年)	14:15	15:05
27	土	運動会 12:00下校(全)	12:05	_
28	日			
29	月	振替休業日		
30	火	運動会予備日	15:00	15:55
31	水	プール掃除	14:40	15:35

6月の主な行事

プール開き:6月12日(月) 参観日・PTA人権講演会:6月23日(金) 鑑賞教室:6月28日(水) なものを普段とは違う方法で見る学習を行っていました。そこには子どもたちの真剣なまなざしがありました。きっとたくさんの気付きがあり、いろいろな思いをもつことができたのだろうと思います。

もちろん、これらのように道具を使ったり、場所を変えたりといったことだけではなく、「捉え方」「ものの考え方」という意味での様々な視点・見方の違いも大切

にしたいものです。学習指導要領には、深い学びのためにそれぞれの教科ごとの「見方・考え方」を働かせることが重要であると示されています。たとえば社会科であれば「位置や空間的な広がりといった視点で捉え、比較したり、生活と関連付けたりして考えること」など、理科の「生命」の領域であれば「多様性と共通性の視点で捉え、比較したり関連付けたりして考えること」などです。上の社会科や理科の例もまさにそのようなそれぞれの教科の「見方・考え方」を大切にした学習活動です。

どの教科の学習においても、さらには日常生活の様々な場面においても、視点を変えたり、多様な見方をしたりすることは、感性が磨かれるとともに、ものごとを多面的・多角的に捉えながら考察し、自分の考えを深め、形作っていくことにつながります。このことは、これからの社会で生きる子どもたちにとってとても大切な力になっていくのだと思います。 (校長:笠原 智彦)

学校集金について

備前市教育庁から配布されている文書のとおり、本年度も学用品費の無償 化が実施されます。それに伴い、昨年度と同様、学校集金は次の予定にして おります。ご協力よろしくお願いいたします。

【無償化の対象とならない経費の集金】

<5月集金> 口座振替日5月15日(月)

- ・日本スポーツ振興センター掛金(450円)
- ・PTA会費半期分(1,200円)

計1,650円

<9月集金>

- ・PTA会費半期分(1,200円)
- ・校外学習費(各学年社会見学・宿泊研修で必要な額)※修学旅行は別途
 ※現時点で他の月は集金を行わない予定ですが、市からの無償化予定額を超える場合は集金をいたします。
- ※個人または学校で希望者が購入する学用品等については個人負担です。

安全第一の行動を

先日、登校中に雷が鳴ったときには、ご配慮いただきありがとうございました。状況やタイミングで判断が難しい面があると思いますが、子どもたちには、無理をせず安全を第一に行動してほしいと思います。学校でも学年に応じて指導をしておりますが、例えば家で一時待機をする、施設等の場所を借りてしばらく様子を見るなど、臨機応変に対応していけるよう日頃からご指導いただけるとありがたいです。

運動会練習期間中の飲み物について

運動会練習期間中及び当日($5/1\sim27$)は熱中症予防のため子どもたちにスポーツドリンクの持ち込みを許可しています。体調や天候等に応じて適宜ご準備ください。